



Antonio Fernández Sáez (arriba) tuvo muchos enfrentamientos con Carrillo, Julio Anguita (a la izquierda) e Ignacio Gallego.

Críticas a Anguita y Carrillo de un suicidado

EL TESTAMENTO DE UN EX DIRIGENTE DEL PCE

ANTONIO FERNÁNDEZ SÁEZ, ex dirigente del Comité Central del PCE e histórico dirigente comunista andaluz, se suicidó el pasado 3 de enero agobiado por "asuntos familiares", según fuentes de su entorno.

Y aunque la noticia ha causado una verdadera conmoción entre sus antiguos compañeros de viaje, aún ha sido más sorprendente el contenido de las cartas que dejó escritas en su ordenador dirigidas a **Antonio García Trevijano**, el intelectual republicano con el que ahora simpatizaba tras sus

sucesivos enfrentamientos con **Santiago Carrillo**, **Julio Anguita** e **Ignacio Gallego**, y a las que ha tenido acceso **interviú**.

Fernández Sáez había mostrado su adhesión al Movimiento de los Ciudadanos de la República Constitucional (MCRC) de **Trevijano** y dos meses antes de acabar con su vida había escrito que "combati con Carrillo a cara de perro en la Santa Transición" y después el PCPE "me expulsó en 1988 por denunciar en el comité ejecutivo su oportunismo republicano".

Todo sucedió "tras la caída del muro de Berlín, el comienzo de la 'perestroika' y el transfuguismo de Ignacio Gallego y su cotarromal PCE de Anguita, después de un congreso en el que me negaron, hasta con amenazas físicas, poder tomar la palabra para exponer mis análisis".

En la carta dirigida a **García Trevijano** se queja: "Son demasiadas veces la burda acusación; de no estar en paz conmigo y mi lucidez bien afilada, me hubieran llevado tantas descalificaciones a ser carne de cañón de un frenopático".

[Federico UTRERA]